



# BANDO

**D. Felipe Sánchez Barba, Alcalde-Presidente del Ayuntamiento de la Puebla y Villa de Guadalupe**

## HACE SABER

Que estando prevista la celebración de un torneo de pádel los próximos días 21,22 y 23 de octubre y siendo del interés de las entidades organizadoras contar con el servicio de bar-catering para el mismo, esta Alcaldía pone en conocimiento de todos los empresarios de Hostelería de la localidad la posibilidad de realizar este servicio, de tal modo que el procedimiento de adjudicación sería una puja, de tal modo que la aportación de la misma revertiría en la organización y desarrollo del evento.

Es por ello que todas las empresas locales interesadas deberán presentar su interés en participar en esta antes del 17 de octubre de 2022, a las 14:00 horas, mediante presentación de la correspondiente solicitud por el registro municipal.

Lo que se comunica a los efectos oportunos.

En Guadalupe, a la fecha de la firma electrónica.

EL ALCALDE-PRESIDENTE.-Felipe Sánchez Barba

**DOCUMENTO FIRMADO ELECTRÓNICAMENTE**

